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1 Participations 

1.1 Vote en ligne 

Scrutin inscrits votants % inscrits Lien 
BALOTILO 1 1 347 35 2,6% https://www.balotilo.org/c/vQD1ZRG9bTPKwXyo 
BALOTILO 2 1 452 58 4,0% https://www.balotilo.org/c/iBX2qtGKGV4nQ2R9 
BALOTILO 3 1 310 27 2,1% https://www.balotilo.org/c/4J7VzxM5ddCGXh5E 

Total 4 109 120 2,9 %  
 

Résultats 1 : PV AG 2020 2 : Rapport Moral 3 : Rapport financier 

Scrutin OUI NON ABST OUI NON ABST OUI NON ABST 
BALOTILO 1 29 1 5 31 1 3 31 1 3 

BALOTILO 2 44 1 13 45 4 9 44 1 13 

BALOTILO 3 19 1 7 21 1 5 21 1 5 

Total 92 3 25 97 6 17 96 3 21 

% exprimés 97% 3% - 94% 6% - 97% 3% - 

% des votants 77% 3% 21% 81% 24% 14% 80% 18% 18% 

% des inscrits 2,2% 0,1% 0,6% 2,4% 0,1% 0,4% 2,3% 0,1% 0,5% 

 

Résultats 4 : Budget 2021/22 5 : Dissolution BL 

Scrutin OUI NON ABST OUI NON ABST 
BALOTILO 1 27 5 3 19 2 14 

BALOTILO 2 42 2 14 25 5 28 

BALOTILO 3 19 2 6 11 5 11 

Total 88 9 23 55 12 53 

% exprimés 91% 9% - 82% 18% - 

% des votants 73% 43% 19% 46% 52% 44% 

% des inscrits 2,1% 0,2% 0,6% 1,3% 0,3% 1,3% 

1.2 Webinaire 18h30 – 20h15 

Annexe 1 : support de la présentation du Webinaire 

Annexe 2 : liste des participants au webinaire 

2 Ordre du jour 

2.1 Approbation du compte rendu de l’AG 2020 

Le procès-verbal de l’Assemblée générale 2020 est approuvé à 97% des votes exprimés. 

Annexe 3 : Procès-verbal Assemblée générale 2020, joint au vote 

2.2 Rapport moral et d’activité 

Bruno Chauvet présente le rapport moral et d’activité. 

Annexe 4 : Rapport moral et d’activité, joint au vote 

Le rapport moral et d’activité est approuvé à 94% des votes exprimés. 

https://www.balotilo.org/c/vQD1ZRG9bTPKwXyo
https://www.balotilo.org/c/iBX2qtGKGV4nQ2R9
https://www.balotilo.org/c/4J7VzxM5ddCGXh5E
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2.3 Rapport financier 2020/2021 

Le commissaire aux comptes, M. Patrick Caussanel, présente le rapport financier 2021/2021. 

Annexe 5 : Rapport financier 2020/2021, joint au vote 

Le rapport financier 2020/2021 est approuvé à 97% des votes exprimés. 

2.4 Budget 2021/2022 

Bruno Chauvet présente le budget 2021/2022 

Annexe 6 : Budget 2020/2021, joint au vote 

Le budget 2021/2022 est approuvé à 91% des votes exprimés. 

2.5 Dissolution de la section boule lyonnaise 

La dissolution de la section Boule Lyonnaise est approuvée à 82% des votes exprimés. 

2.6 Projet de modification des statuts 

Yann Vicherat présente le travail de la commission d’amélioration du fonctionnement et de la révision 

des statuts sur le chantier prioritaire mis en œuvre pour renforcer le fonctionnement du comité 

directeur du Stade de Vanves.  

Cf. Page 25, 26, 27 et 28 de l’annexe 1 

2.7 Allocation du Maire 

Bernard Gauducheau, Maire de Vanves, présente les actions de la Ville de Vanves dans le domaine du 

sport et les ressources allouées. Anne-Caroline Cahen, Adjointe au Maire Chargée du Sport,  poursuit 

la présentation sur les travaux et le partenariat de la Ville avec le Stade de Vanves. 

Anne Caroline Cahen met en avant la collaboration fructueuse entre les services de la Mairie et le Stade 

de Vanves. Exemples récents : mise en place de créneaux de natation « sport santé » pour les 

personnes souffrant de pathologie ; partenariat avec la piscine et la section natation pour des stages 

« savoir nager » pendant les vacances scolaires, pour les enfants qui n’avaient pas pu apprendre à 

nager pendant la crise sanitaire. 

Annexe 7 : Support de présentation Ville de Vanves. 

2.8 Questions diverses 

Le webinaire a permis aux participants présents de poser des questions. Un verbatim de ces échanges 

est repris dans ce chapitre. 

Rachid Ezzarouhni : Pourquoi n’avons-nous été prévenus que hier soir pour l’assemblée général ? 

Bruno Chauvet : La communication a été faite il y a 15 jours, mais il y a eu un problème et nous 

avons demandé aux présidents de section de relayer l’information. D’un autre côté nous avons 

vérifié sur E-Club que les personnes avaient bien reçu l’information. La manque peut porter sur 

les adhérents de cette année qui n’étaient pas là l’an passé et si les présidents de section n’ont 

pas envoyé de fichiers à jour. On s’est néanmoins assuré que tous les membres du Comité 

Directeur avaient bien reçu l’information. 
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Charly Bertho :  En fait le premier mail pour l’AG en présentiel a été bien envoyé. C’est celui pour 

ce webinaire qui a donné lieu à un problème d’envoi.  

Christine Jacquemard : Nous ne sommes que 44 présents à ce webinaire. Y-a-t-il un quorum pour que 

le vote soit valable ? 

Monique Charaix : le quorum dans la révision de nos statuts est à 0%. Il porte sur les votes et non 

pas sur les participants au webinaire. 

Younes El Sayed : La section athlétisme est très pénalisée par les travaux sur la piste de l’athlétisme. 

Quand les travaux seront-ils terminés ? Il n’y a pas de panneau interdisant l’utilisation des pointes sur 

la piste actuelle provisoire en bitume. 

Anne-Caroline Cahen : les travaux devraient durer encore trois semaines, dont deux pendant les 

vacances de printemps. 

Paul Philippart : Pourquoi avoir inscrit la dissolution de la section Boules Lyonnaises sans prévenir leurs 

anciens dirigeants ? Pour des raisons statutaires ? Ou autres ? 

Bruno Chauvet : Il n’y a plus d’adhérent dans la section depuis un an et demi, il était difficile de 

les prévenir. 

Romain Cazenave-Lacrouz : J'aurai une petite question sur la communication pour les parents de 

l'école de rugby qui sont à la grille à Michelet. Le fait que cela ne soit pas pareil pour tous (certains 

parents vont regarder le volley au gymnase de Michelet) nous met dans l'embarras (nous appliquons 

à la lettre les consignes) et on aimerait avoir une communication claire de la part du service des sports 

à présenter aux parents. De plus cela créer un "bouchon" dans la rue, on pourrait peut-être les faire 

rentrer de quelques mètres, sans qu'ils aillent partout dans l'enceinte, cela serait plus simple et plus 

sécurisant sur tout le monde. 

Bernard Gauducheau : Nous sommes en période de rodage pour l’utilisation de ces installations, 

soyez un peu indulgents et patients… Nous ne sommes pas totalement chez nous et il faut laisser 

un peu de temps pour que les choses se mettent en place et entretenir les meilleures relations 

avec les différents responsables. 

Rachid Ezzahrouni : Je suis un papa très insatisfait du fonctionnement du club ; déçu quand je vois les 

chiffres affichés, le manque adhérent et le budget alloué au foot. Comment se fait-il que le club n’ait 

pas de sans camionnette pour transporter les enfants et que nous devions le faire à nos frais ? 

Bruno Chauvet : Il faut savoir que sur le budget de 210 k€ du foot, il y a 60 à 70 k€ d’équipements. 

La politique de la section foot et de certaines sections du Stade, c’est que tous les enfants soient 

tous habillés pareil. Et pour le reste, il est prioritaire qu’il y ait un autre salarié dans cette section. 

Dans le budget du foot, il y a aussi les éducateurs, à raison d’un éducateur pour 8 enfants. Par 

ailleurs, le Stade dispose d’un bus, c’est un peu juste ; il faut savoir qu’avoir un véhicule n’est pas 

forcément la solution, car il y a l’entretien et toute une logistique de gestion relativement 

compliquée. Par contre, si des parents accompagnent et que c’est régulier, ils peuvent faire de 

l’abandon de frais ; la section n’a pas encore eu le temps de réfléchir à tout cela ; la section 

plongée le fait. Il y a aussi le problème de l’assurance, car la seule personne responsable au 

niveau du Stade, c’est moi. Il y a donc des choses à mettre en place, sans faire baisser le budget 

de la section foot. 
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Rachid Ezzahrouni : La FFF subventionne le véhicule à hauteur de 10k€ par an. 

Bruno Chauvet : j’en conviens, mais il y a aussi toute la logistique qui va à côté dans la gestion 

du véhicule, trouver des chauffeurs, avoir un garage, etc. 

Rachid Ezzahrouni : Il y a des sorties avec un seul éducateur mineur et je n’ai pas d’assurance spéciale 

pour mon véhicule. 

Bruno Chauvet : Il faut absolument avoir des assurances en règle ; je vous rejoins sur plein de 

points et vous propose de se rencontrer. Il y a des solutions, dans tous les cas, il faut que vous 

soyez couverts par une assurance. 

Rachid Ezzahrouni : Pourquoi n’y a-t-il pas de journal du club fait par des jeunes (vidéastes, 

photographes, journalistes, etc.) qui seraient occupés en venant au club vidéo, journalismes, et qui 

feraient des choses pour d’autres jeunes ? 

Bruno Chauvet : C’est noté. Mais je pense qu’il y a beaucoup de chose qui se passe déjà au niveau 

de la ville sur ces sujets. 

Rachid Ezzahrouni : Quel est le niveau auquel vous mettez les parents dans le club ? Important ? 

Bénévole ? Juste des parents ? 

Bruno Chauvet : Vous êtes les trois. 

Rachid Ezzahrouni : Alors il serait bien que les parents soient impliqués dans la vie et la direction du 

club ? Aider les enfants à s’habiller, les accompagner en déplacements, etc. 

Bruno Chauvet : C’est très bien, on ne ferme pas la porte à des gens qui veulent nous donner un 

coup de main. Les dirigeants du foot, qui vous écoutent, prendront contact avec vous. 

Yann Vicherat : Le fait qu’il y a des gens qui ne savent pas qu’ils peuvent nous aider et participer à la 

vie du club, mérite d’avoir une action plus coordonnée, que juste au niveau des sections. Le bénévolat 

est une fragilité dans les sections qui reposent sur une ou deux pattes alors qu’il en faudrait dix. C’est 

un sujet à saisir à bras le corps en 2021/2022. 

Bruno Chauvet : On avait la journée des bénévoles en 2018, 2019 ; c’était tombé à l’eau, car les 

bénévoles, c’étaient tous ceux qu’on connaissait. Tu as raison c’est un cheval de bataille, qu’on 

doit avoir en permanence. 

Skander Hammami : Pour rebondir, j’invite M. Ezzarouhni à prendre contact avec nous. On va faire des 

journées portes ouvertes avec les parents, qui souhaitent aider le bureau. Sur les questions de la 

logistique, je note le point. On s’est retrouvé en difficulté parfois avec la COVID, et on va faire en sorte 

qu’il y ait toujours un majeur pour les déplacements (parents, dirigeants ou éducateurs). Enfin, la 

section fait des arbitrages, le minibus est un besoin, mais n’est pas une priorité. On compte sur les 

parents pour les déplacements, et il y a toujours des moyens de les défrayer, notamment avec les 

abandons de frais. 

Charles Boutherre : Problèmes de mailings des comptes stadesdevanves@office 365.com 

Charly Bertho : C’est en cours. 
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Annie Andivero : Je suis désolée de voir la désaffection pour la GV et un grand merci aux professeurs 

et à l’équipe animatrice pour les vidéos et l’implication. J’ai beaucoup apprécié. Est-ce que vous pouvez 

voir si les inscriptions vont revenir ? 

Bruno Chauvet : Je pense que oui. Mais c’est le débat, les gens qui se sont habitués à la visio, 

c’est peut-être plus confortable, mais ce n’est pas le but de notre association, il y a cette 

convivialité qui est importante. Le retour à la vie normale : on l’espère et on travaille pour cela. 

La présidente de la GV travaille sur des propositions et d’autres disciplines. On a déjà plus 

d’adhérents que prévu. Cependant, l’équilibre financier du Stade ne nous permet pas de 

maintenir des cours avec peu de personnes, il va falloir se poser des questions, que l’on ne s’est 

pas posées l’année dernière, ni cette année, on ne peut pas se permettre d’être à moins 100k€ 

tous les ans. On travaillera pour trouver des activités pour remobiliser. 

Annie Andivero : Merci. Evidemment la vidéo c’était pour compenser, je préfère être en présentiel. 

Merci en tous les cas pour votre activité et votre dynamisme. 

Anne Andivero : Est-ce qu'un jour il serait envisageable d'avoir accès au parc Michelet pour la marche 

nordique ? 

Bernard Gauducheau : L’accès au parc Michelet est très réglementé, dès l’instant que l’on est en 

dehors du temps scolaire. Pour l’instant, on n’aura pas accès au parc ; il y a une clôture entre les 

installations et le reste de la cité scolaire, pour protéger les enfants. 

Anne Andivero : Où peut-on trouver des information sur le parcours santé ? 

Anne-Caroline Cahen : dans le numéro Vanves le Mag de janvier/février a un dossier complet sur 

le sport (disponible à la Mairie et en ligne sur www.vanves.fr). Les parcours santé sont dans 

quatre espaces : Square Etienne Jarousse, Square des Combattants d’Outre-Mer et d’Afrique du 

Nord, Allée Ballymoney, devant la piscine Roger Aveneau 

Rachid Ezzahrouni : Serait-il possible d’avoir un autre city-stade foot basket ? 

Bruno Chauvet : on va retenir l’idée et on la soumettra à M. Le Maire. 

Patrick Schumm : pensez-vous ouvrir une section padel ? 

Bruno Chauvet : Bonne idée, ça fait partie des réflexions. La création de nouvelle activité est un 

de nos objectifs, par exemple le badminton. 

Isabelle Espanet : peut-on prévoir une meilleure signalétique afin d'indiquer la salle Marceau ? 

Bruno Chauvet : on en fera la demande 

Secrétaire Générale du Stade de Vanves 
Monique CHARAIX 

Président du Stade de Vanves 
Bruno Chauvet 
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